

令和6年度 12月 保護者アンケート結果

A : できている B : だいたいできている C : あまりできていない D : できていない E : わからない

前年度12月末と比べて ◎5%以上高い ○1~4%高い △1~4%低い ▲5%以上低い

評価の観点	A (%)	B (%)	C (%)	D (%)	E (%)	A+B (%)	前年度 12月との 比較	E回答 (わからない) 前年度12 月 との比較
1 教育方針や教育活動の様子を伝えている。	40%	50%	8%	0%	2%	90%	△1	↑ 1
2 不審者対応や交通安全指導など安全管理への対応が取られている。	39%	51%	7%	0%	4%	89%	△3	± 0
3 学校と保護者・地域との協力・連携が行われている。	33%	54%	6%	1%	6%	87%	○3	± 0
4 授業改善や授業力向上が図られ、きめ細かな指導が行われている。	30%	49%	13%	1%	7%	80%	○3	↓ 4
5 生徒に、学習規律を守り基礎・基本の学力が身に付く指導を行っている。	27%	54%	13%	2%	4%	81%	○3	↓ 5
6 図書室の利用など読書に親しむ指導を行っている。	28%	54%	10%	3%	6%	82%	◎8	↓ 4
7 家庭学習の習慣が身についている。	24%	43%	26%	4%	3%	67%	○1	↓ 6
8 元気なあいさつができる。	27%	49%	16%	3%	5%	76%	○3	↓ 4
9 職員は生徒・保護者の相談等に丁寧に応対している。	37%	48%	7%	4%	4%	85%	◎5	↓ 3
10 生徒が主体的に活動する生徒会活動の充実を図っている。	37%	46%	10%	1%	5%	84%	△1	↓ 1
11 進路に関する懇談や適切な資料提供などを行っている。	37%	43%	12%	3%	6%	80%	▲7	↑ 1
12 給食、健康や安全に関する適切な情報提供や指導を行っている。	39%	49%	9%	0%	3%	88%	△2	↑ 1

保護者アンケート記述回答より

- ・とても満足しています。
- ・いつもありがとうございます。今後ともよろしくお願ひします。
- ・連絡事項など新連絡網で逐一配信されており、良いと思います。安心します。
- ・2年生から、高校について自分で調べさせるのはとても良い取り組みだと思いました。来年受験だという意識がつき、家でも進路や成績について相談してくれる事が増えました。
- ・順位が見えるようになって、家では自分からよく勉強するようになりました。友達と切磋琢磨してて良いですね。
- ・きめ細やかに対応してくださり、ありがとうございます。家庭で学習するよう声掛けするのが難しく、親がちゃんと出来ていないため、それはDにしました。
- ・勉強で分からぬことがあった場合、放課後の個別指導はしていただけますか。

あたたかいお言葉をありがとうございます。一層充実できるよう、取り組んでいきたいと思います。なお定期テストの前には質問教室の時間を設定しており、ぜひその時間を活用していただきたいと思います。また、テスト前でなくとも、担当に声をかけていただければ実施いたします。会議や研修等でその日にすぐ対応はできない場合があることをご了承ください。

- ・震災から1年経とうとしていますが、生徒玄関前を直さないのでしょうか？子供達の安全の確保をして下さい。
- ・部活が終わる時間に、玄関が真っ暗な時があるので、下校を確認してから、電気を消してほしい。地震で玄関前が悲惨なことになっていて、一年たった今も状況が変わっていないのがおかしい。今のところ生徒の怪我等ないようだが、雪が降ったりして足元が悪くなるので心配だ。
- ・ここに書かせて下さい、部活後の雨降り暗い日にアーチ前の穴で足を突っ込んで転びそうな子を見ました。校舎前の段差も早く修理して下さい。

私たち教職員も非常に困っており再三要望しておりますが、令和7年中に外構工事が始まるとのことです。玄関の消灯時間につきましては改善します。

- ・冬季期間中のスクールバスの運行範囲の拡大はできないのでしょうか。保護者の送迎は毎日できません。雪道1時間以上かけて登校させるのは大変かと思います。
- ・昨年度もお願ひしましたが、これから冬季のスクールバス利用が始まると思いますが、東湊校区から徒歩での通学は大変です。雪が降った場合は、送迎が必要になり、保護者の負担が大きいです。スクールバス利用の範囲を広げることはできませんか？
- ・冬場は暗くなるのが早く帰りが危険なので佐味町のスクールバス利用を早く開始して欲しい。帰りが暗くて心配になる。

引き続き市にはお伝えしておきますが、難しい状況のようです。

- ・学校だより白黒でいまいちわかりにくいで。

本校ホームページにはカラー版を掲載しておりますので、ぜひそちらもご覧ください。

- ・今は時期的に自転車通学は少ないですが、ヘルメットをしていない生徒がすごく多いと思います。外部講師の招聘、集会、放送、学級指導等を繰り返し注意喚起しておりますが、なかなか改善されないのが現状です。ご家庭や地域でもぜひご指導いただけると幸いです。